

Ev. Gemeinde in der Weststadt

Berufung Martin Lehrs zum Kantor

(pm/red). Am Sonntag, 3. Juli, wird Martin Lehr beim Abendmahl-Gottesdienst in der Markuskirche zum Kantor berufen.

Nach über 40 Jahren kirchenmusikalischer Tätigkeit ist es endlich so weit: Martin Lehr, den viele Weinheimer von Jugend auf als musikbegeisterten Menschen, als Lehrer und vor allem als Chorleiter, Konzertsänger und Kapellmeister kennen, wird von der Badischen Landeskirche zum „Kantor“ erhoben. Dieser

Titel wird ihm am kommenden Sonntag, 3. Juli, 10 Uhr, im Rahmen eines musikalischen Abendmahl-Gottesdienstes in der Markuskirche von Landeskirchenmusikdirektor Johannes Michel verliehen. Beim Gottesdienst wirken außerdem mit: Pfarrerin Martina Ade, die Evang. Singgemeinde und das Flötenensemble der Gemeinde, der Senioren-Chor der Kirchengemeinde Weinheim und der Kirchenchor aus Lützelsachsen, den Martin Lehr früher einmal leitete. Mit seinem Engagement trägt

Martin Lehr wesentlich dazu bei, dass die (gottesdienstliche) Gemeinde in der kirchenmusikalischen Tradition beheimatet bleibt. Jung und Alt ermuntert er unermüdlich, mit faszinierender Leidenschaft, voller Fantasie und Begeisterung, den Schatz und die

Botschaft der Lieder und Chöre zu bewahren, „weil Singen Freude macht, Sinn stiftet, Heimat vermittelt, Leib und Seele gut tut und böse Gedanken vertreibt“, so Martin Lehr in Anlehnung an seinen Namensvetter Martin Luther.